

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 979**  
**02 de diciembre de 2015**

## **Exposición presenta dos mil años de pensamiento sobre el arte**

La Facultad de Artes, Fauce, inauguró en la sala de exposiciones del Centro de Información Integral la muestra 125 Magníficos Teóricos, trabajo de investigación realizado por la estudiante María Fernanda Escallón. En este contexto se realizó un conversatorio sobre el desarrollo de la filosofía del arte, con la participación de los docentes Roberto Calle, David Jaramillo y Yahima Losada.

La exposición muestra cronológicamente, en formato comic, las ideas que tenían sobre el arte 125 grandes pensadores de la humanidad. Escallón manifestó que el proyecto lo desarrolló en 10 años y su objetivo fue encontrar una respuesta a la gran pregunta ¿qué es el arte?

Xavier León, decano de la Fauce, felicitó la investigación realizada e invitó a toda la comunidad universitaria a que visiten la Exposición en la que se condensa, de forma pedagógica, la historia del pensamiento filosófico. La exposición estará abierta hasta el 04 de diciembre.

